



Artisanat et initiatives solidaires sur deux quartiers en rénovation urbaine de l'agglomération grenobloise

Le projet Artisanat et initiatives solidaires (ARTIS) est un hôtel d'activités permettant de regrouper, au sein d'un même bâtiment, des structures d'insertion par l'activité économique, des entreprises artisanales et d'autres de l'économie sociale. Initié et financé par l'agglomération grenobloise, ARTIS a pour objectif d'offrir à ces entreprises un hébergement et un loyer adapté (selon la lucrativité de l'activité) et de susciter une coopération de moyens et de projets entre entreprises de l'économie sociale et solidaire et de l'économie classique. Sur le modèle du bâtiment ARTIS déjà implanté sur une friche

industrielle de Fontaine en 2008 (4000 m², 20 entreprises, 130 emplois dont 45 réservés à des personnes en parcours d'insertion), les quartiers en renouvellement urbain Mistral de Grenoble et Village 2 d'Echirolles accueilleront ce projet d'ici à 2014. Une façon pour ces quartiers en pleine restructuration de s'intégrer au fonctionnement urbain et social de l'agglomération et d'allier projet de développement économique, créateur de richesses et d'emplois, et projet d'innovation sociale.

●●● Contact : *Matthieu Tupin, directeur du service insertion-emploi à la Métro, 04 76 59 57 21*



• En-tête de la plaquette de présentation du projet ARTIS.